

てんのり

— 発行所 —
 社会福祉法人一仁会
 山口県周南市大字大河内一〇九番地の二
 特別養護老人ホーム天王園
 天王園シヨートステイ
 天王園デイサービスセンター
 天王園在宅介護支援センター
 グループホーム天王園

特別養護老人ホーム

スポーツの秋

十月二十四日、秋の大運動会を開催しました。皆さん、紅白のハチマキもりりしく気合い十分での入場でした。開会式では紅白を代表して渡邊百合子さんが「優勝目指して頑張ります」と、元気一杯の選手宣誓でした。まずは、準備体操で身体をほぐしいよいよ競技開始です。隣から隣にビーチボールや風船を送ったり、玉入れ、仮装リレーなどに熱戦でした。



結果は紅組の優勝でしたが、負けた白組キャプテン藤井政江さんは「次回は必ず優勝力カップをもらおうよ」と、少し悔しい表情で話されていました。

ティータイム

秋晴れの日、中庭にパラソルを広げてコーヒーやお菓子を楽しんで、歌を唄ったりして寛ぎの一時を過ごしました。皆さん「秋風が気持ちええね」と、満面の笑顔でした。



防災総合訓練

十月十七日、光地区消防組合北消防署の立ち会いのもと実施しました。厨房からの出火を想定しての一一九番通報、初期消火、放水訓練、居室からの避難誘導を行なっていました。また、水消火器を使つての消火訓練や心臓マッサージの演習など実際に体験することで、改めて防災意識を高めることが出来ました。



防災訓練



歩行訓練を兼ねて、可愛い可憐な色とりどりの花を見るコースを巡りました。

久しぶりのお出かけに「楽しい時間が過ぎて嬉しかった」と喜びの感想をいただきました。



コスモス二

指先のトレーニングを兼ねて、切り絵でコスモスの花と葉、厚紙とストローでトンボを作製していただきました。

色とりどりの可愛いコスモスとトンボが、皆さんを玄関ホールでお出迎え。ロ々に「もう、秋だね」と喜んでいただいています。



デイサービスセンター

コスモス一

下松スポーツ公園へコスモスを見に行きました。

ハロウィン

グループホーム

このお祭りは、古代ヨーロッパの行事に由来するとされています。日本では、主に仮装を楽しむ行事として親しまれています。

十月二十七日、一足早くハロウィンパーティーを行いました。可愛らしい魔女姿に変身して、飾りをバックにカボチャと記念の一枚。

昼食はちょっとオシャレにハロウィン・ランチにしました。ホットケーキをクリームやドライフルーツなどでデコレーション。

「作りはやっぱり美味しいね」と大変喜んで頂けました。



ショートステイ

十月三十一日のハロウィンに合わせて、皆さんで仮装をして楽しみました。ホールにはカボチャに見立てたランタンや、色々な装飾をして盛り上げました。そんな中で皆さんは魔女に変身して姿見に映る自分に少し照れ笑いでした。



気分転換

天気の良い日には、中庭で日光浴を満喫しています。周辺の草木の紅葉にはまだ少し早いですが、おやつを食べたり、オシャレリも弾みます。これからの紅葉が楽しみです。



在宅介護支援センター

ランチ活動記

毎月一回第二火曜日に東部包括支援センターと情報共有等の為の連絡会議を行っています。包括支援センター、ランチそれぞれの相談受付状況や連絡相談事項等の意見交換をしています。

今月は、熊毛総合支所の職員三名を交え、熊毛地区における相談者の現状について意見交換し、相談者がその内容に応じた窓口に行けるよう、各機関が連携して繋いでいくことを確認することができ

き、有意義な話し合いになったと思います。

管理栄養士より

この度、入所者様を対象に嗜好調査を実施しました。その中でも好きな献立は一位「ちらし寿司」二位「刺身」三位「魚料理」の結果でした。毎回、ちらし寿司が好評ですが季節によってゆずが入ったり、青しその葉が入ったり味に変化をつけて工夫しています。厨房では、これからも皆さんのご要望を取り入れながら「天王園の食事は美味しい！」を、継続出来るように頑張ります。

10月誕生日の方々

- ☆長島 幸様 … 九十五歳
- ☆石田 和男様 … 八十七歳
- ☆林 弘子様 … 七十六歳
- ☆築岡ハツヨ様 … 九十五歳
- ☆中尾 吉榮様 … 八十七歳
- ☆岡寺 文江様 … 九十歳

編集後記

十月二十七日には、八代盆地になべづるの第一陣二羽が飛来しました。今年も、つる見物と八代小学校の児童の皆さんとの交流会を予定しておりますので楽しみに。

